

Argentina Tuvo un Superávit Fiscal

BUENOS AIRES, 30 de mayo (AFP)—En el mes de abril la Tesorería argentina registró un superávit de 66,679 millones de pesos (unos 88,900,000 dólares), se informó hoy. Este superávit supone una disminución del 97.33 por ciento respecto al déficit fiscal de igual período del año pasado en términos reales, merced al incremento de la recaudación fiscal, fuente principal de ingresos reales de la Tesorería argentina.

UNO MAS UNO

Posible venta inglesa a Argentina de armas navales por 14 mil millones

LONDRES, 30 de mayo (AFP).— Gran Bretaña negocia la venta de material naval —desde submarinos hasta aviones de despegue vertical por 600 millones de dólares (13, 800 millones de pesos) con Argentina, se afirmó hoy aquí con motivo de la visita del jefe del Estado Mayor de la Marina de ese país, vicemirante Armando Lambruschini.

El diario conservador *Daily Telegraph* estimó que la Marina argentina está interesada en corbetas, submarinos a propulsión clásica, aviones caza de despegue vertical Harrier, y aviones de entrenamiento Haek.

Lambruschini, que encabeza una delegación que incluye a otros dos vicealmirantes, se reunió hoy aquí con los ejecutivos de los astilleros navales británicos British Shipbuilding.

Un portavoz del Ministerio de Defensa se negó a comentar la visita del jefe naval argentino.

Se limitó a precisar que mañana Lambruschini y los demás miembros de la misión serán recibidos por el jefe del Estado Mayor de la Marina británica, sir Terence Lewin.

Lambruschini estuvo la semana pasada en París en lo que él mismo calificó de "visita privada".

Sin embargo, el diario *Le Monde* sostuvo que la Marina argentina estudia las condiciones de compra en Francia, de corbetas y otras armas estratégicas.

NO MAS DE 3,000 DETENIDOS EN LA ARGENTINA

PARIS, 30 de mayo (AFP).— El almirante Eduardo Emilio Massera, comandante en jefe de la Armada argentina y miembro de la junta militar de Buenos Aires, afirmó hoy en entrevista a *Radio Luxemburgo* que no hay en su país más de tres mil detenidos.

"La mitad de ellos fueron arrestados antes de que nosotros (los militares) tomáramos el poder y todos tendrán proceso jurídico legal", agregó el almirante quien fue entrevistado en la capital argentina.

Poco antes, Massera había contestado con un desplante burlesco a la pregunta sobre el total de presos políticos argentinos: "Mire, son trece, un número que trae mala suerte".

Acercado de los extranjeros encarcelados en su país, dijo que son "criminales", pero que, en su proceso, "tendrán derecho a la defensa".

Apertura comercial de Argentina hacia China

PEKIN, 30 de mayo (EFE).— Argentina y China iniciaron hoy unas nuevas relaciones económicas y comerciales con la firma de varios acuerdos realizada aquí por el ministro argentino de Economía y Finanzas, José Alfredo Martínez de Hoz, por una parte, y por su colega Chen Mu-Jua, por la otra.

Martínez de Hoz dijo a EFE en Pekín que su visita de cuatro días a China permitirá aumentar las ventas argentinas a este país.

"Dada la actual situación de nuestra balanza de pagos —dijo Martínez de Hoz— también estamos dispuestos a comprar a China los productos que nos sean necesarios".

Actualmente, explicó, Argentina cuenta con 5.500 millones de dólares de reservas, que dan un gran margen para compras en el extranjero.

El comercio entre China y Argentina no fue muy importante el año pasado: Argentina exportó al país asiático por valor de noventa millones de dólares y éste envió productos a Argentina por valor tan sólo de un millón de dólares.

Argentina desea incrementar sus exportaciones hacia China, pero dado el nivel de la balanza de pagos de los dos países deberá también comprar más productos de la república popular.

El gobierno no puede obligar a los importadores privados argentinos a comprar aquí, pero puede aconsejarles el hacerlo para beneficio mutuo.

En China se están abriendo muchas posibilidades para Argentina, dijo Martínez de Hoz: el país asiático necesita muchos productos y nosotros podemos venderles plantas industriales, barcos y productos industriales o agrícolas en general.

El mercado de la carne es difícil aquí, reconoció el ministro argentino, pero el de granos fue el que reportó el año pasado los beneficios para nuestro país.

Los industriales de maquinaria agrícola argentinos, que gozan de una alta y propia tecnología, tienen aquí también un gran campo.

El gobierno chino invitará a industriales del país americano a visitar sus ferias, fundamentalmente la de Cantón, para exhibir sus productos y que conozcan las posibilidades de este mercado.

Como China también desea vender a Argentina, expertos de este país discutirán con los argentinos el tipo de productos que beneficiarían a las dos partes.

En las reuniones aquí quedó formada una comisión mixta que se reunirá por primera vez en Buenos Aires en fecha no determinada aún.

Bancos argentinos como el Central y el de la Nación Argentina discuten con el Banco de China puntos de cooperación financiera.

Los diálogos entre las dos partes se refirieron siempre a puntos de interés mutuo, en el estricto respeto sobre ambos sistemas políticos.

José Alfredo Martínez de Hoz fue recibido esta tarde por el vicepresidente primer ministro, tercer hombre del régimen de China Popular, Teng Shiao-Ping.

El encuentro fue cordial y ambos políticos coincidieron en resaltar la importancia de esta visita para los intereses de los dos países.

El ministro argentino saldrá mañana para Cantón y posteriormente visitará Shanghai.

EXCELSIOR

"Eva Perón", de Moda Entre los Grupos Teatrales Universitarios

Por CARLOS H. CRUZ

La obra teatral "Eva Perón", de Copi, será escenificada el mismo día en dos versiones diferentes, una a cargo del Taller de Teatro de la UNAM, y la otra por la Universidad Autónoma

Metropolitana (UAM).

La confrontación se efectuará el viernes dos de junio próximo, a las 17.30 horas, en el foro del Museo de Ciencias y Artes de Ciudad Universitaria.

El propósito de esta función es auspiciar la discu-

sión artística, fomentar el intercambio cultural, observar cuáles son algunas de las tendencias actuales en el teatro universitario, conocer opiniones en cuanto a la concepción de las dos puestas en escena y, sobre todo, dar un nuevo aliento

al teatro hecho por universitarios.

Carlos Téllez, de la U.N.A.M., presentará el espectáculo que ha denominado "Eva Perón, Evita, o simplemente ella". Silvia Corona, coordinadora del taller de teatro de la UAM, será la

directora por parte de la misma casa de estudios, donde también es maestra.

Según indicó Silvia Corona, se escogió esa obra de Copi, el argentino que se exilió constantemente en París, por tratarse de una

pieza nueva que utiliza con plena libertad las imágenes históricas.

"Las fuentes del teatro de Copi son claramente identificables; su actualidad reside no sólo en la vitalidad que le da su propia tra-

dición, sino también en la fuerza que imprime la voz de las minorías: las minorías étnicas, las minorías sexuales, históricas.

"En el momento en que la sexualidad rebasa los límites estrechos de la moral,

para confundirse con nuestro origen y con nuestro cuerpo, la historia puede volverse objeto de su libertad, de su ambigüedad, de su infinita sed de disfraces y encarnaciones", dice para resumir el pensamiento del dramaturgo.